

Monaco, Le 18 juillet 2014.

Mon amour

Salaud! Ce que tu m'as fait est impardonnable et inqualifiable. Tout ce chagrin et cette peine causés pour un rien. Juste une histoire de fesses. Tu crois que je n'ai pas compris? Tes grillé mec. T'es qu'un sombre crétin. Comment ai-je pu t'aimer ? J'étais convaincue que 'c'était pour l'éternité, que notre amour était vrai, pur, profond et intense. Chacune de tes caresses et de tes baisers, on fait de moi une nouvelle femme. Tes :« je t'aime, tu es la femme de ma vie», m'ont donné confiance en toi, en moi et en nous. Je t'ai cru connard. Tu m'as menti en tu cassant avec cette salope d'Ophélie. Ah ! j'voudrais t'arracher les yeux. Saisir un couteau et t'ouvrir l'estomac, jusqu'à la glotte. Tu m'as brisé le cœur. Je pensais être la mère de tes enfants et la femme de ta vie. Il est impossible pour toi de garder ta queue dans ton pantalon. Tu t'es pris pour qui ? Brad Pitt ou Léonardo Dicaprio. T'es trop bas de gamme pour être à leur hauteur. Tu n'es qu'un lâche. Je veux que tu crèves et que tu n'existes plus jamais. Je suis humilié. Je suis la risée de tout le quartier. Je n'ai plus d'honneur ni de fierté. Je suis juste la cocue. Pourquoi tu m'as fait ça? Si tu ne m'aimais plus, il fallait me le dire. tu t'es muré dans ton silence et tu m'as brisé en deux. Cela fait des nuits que je ne trouve plus le sommeil. Je ére comme un fantôme dans notre appartement. Je suis l'ombre de moi même tellement j'ai mal. Une seule question revient sans cesse. Pourquoi? Je ne comprends pas. Tous ces bons moments passés, les photos de nos voyages et de nos enfants. Je n'ai jamais saisi et accepté la théorie du démon de midi. À présent je l'ai en pleine gueule. Je ne peux plus me voiler la face. J'ai envie de t'extirper le cœur et de te le faire bouffer. J'ai la haine. J'haïe les hommes. Je déteste ma vie et les dégâts du temps sur mon corps. Je vais, me suicider. Tu culpabilisera et me pleurera jusqu'à ta mort. Je veux que tu sois malheureux avec elle. Elle ne te vaux pas. Toi non plus tu ne me mérites pas. J'étais trop bien pour toi. Elle ne te fera jamais aussi bien l'amour comme moi. Sa jeunesse t'ennuiera et tu me supplieras de te reprendre. Cette nuit, je n'ai de nouveau pas trouvé le sommeil, malgré avoir consommé deux somnifères. Je me suis mise à genou devant la cuvette des toilettes, et j'ai dégueulé ce qu'il y avait dans mes tripes. J'ai imploré Gaia, Jésus ou Dieu de te faire revenir. Je suis désespéré. Je sais plus quoi faire. Je ne peux exister sans toi. Tu es ma moitié et ma seule et unique raison de vivre, la vie est insipide et austère sans toi. J'ai tellement de rancune à ton égards. Je ne trouverai plus jamais un autre amour comme le nôtre. Ma sœur me dit le contraire. Elle affirme que du haut de mes un mètre soixante-dix et mes soixante kilos, il y aura beaucoup de prétendants. Moi je n'en ai rien à foutre, c'est toi que je veux. Tu es le seul et l'unique. Je sais plus quoi faire pour te convaincre de revenir. Je vais sur tous les forums à la recherche d'individu qui souffrent comme moi. J'attends qu'elle me soutienne et me donne des conseils. Personne de mon entourage ne perçois se que j'éprouve. J'ai perdu huit kilos depuis ton départ. Je ne mange plus et m'affame. Je souhaite m'endormir pour ne plus ressentir cette terrible douleur. Ceux qui sont passés par là me comprendront. Je ne désire pas remonter la pente si tu n'es plus à mes côtés. Je n'arrive pas à me concentrer. J'ai été hospitalisé deux semaines à cause du choc de la trahison. Je cherche au fond de mon cœur un moyen d'oublier. De trouver cette compassion qui me fera t'excuser. Hélas, c'est le froid. Ma

chaleur à disparu. Je n'éprouve, que tu mépris à ton égard. Je t'aime, t'adores et t'idolâtres, en même temps tu me dégoûtes. Je suis profondément déçu de nous et de notre histoire. Je me focalise sur le négatif. Les belles partitions de musique ne sont que souvenirs vagues et lointains. Le psychiatre a dit que je fais une dépression nerveuse. Il m'a donné des calmants. Je refuse de les prendre. Je veux avoir mal. Afin, de ne jamais oublier le jour où mon univers c'est écroulé. Vous êtes convaincue que je suis une dramaqueen? Bande d'insensible, vous savez ou vous pouvez vous mettre votre opinion. Là où je pense. Je suis triste. Je regrette d'être né et de t'avoir rencontré. Chaque minute qui passe est un véritable calvaire et tu ne reviens pas. Mon amour, si tu lis cette lettre retourne à mes côtés. Je te pardonnerai tout, absolument. Je deviens hystérique et tu me manques.

Avec tout mon amour, Poupette.